
11 avril 2025 |

Ecrit par le 11 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/amenagement/page/4/   1/31

Carpentras : l’école Mizé Pouzol bénéficie
d’un coup de neuf

Depuis le 19 juillet, l’école maternelle Mizé Pouzol, située à Carpentras, subit des travaux. Un
chantier qui s’inscrit dans le cadre du programme estival de rénovation des écoles de la Ville.
Les travaux s’achèveront le jeudi 1ᵉʳ août.

L’absence des élèves et du personnel au sein des établissements scolaires pendant l’été permet à la Ville
de Carpentras d’effectuer divers travaux d’aménagement et de rénovation. À l’école maternelle Mizé
Pouzol, qui compte 126 élèves répartis en sept classes, la Ville a prévu de procéder à l’insonorisation et
l’isolation thermique de la salle de motricité.

Pour ce faire, un faux plafond phonique va être installé pour améliorer l’acoustique et réduire le bruit.
Ainsi,  le  plafond va  être  abaissé  de  quelques  mètres,  ce  qui  va  permettre  une meilleure  isolation
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thermique, et donc une réduction de la consommation de chauffage en hiver. L’éclairage, quant à lui, va
être remplacé par des LED. Le projet, qui s’achèvera le jeudi 1ᵉʳ août, a coûté 18 681€, financé par la
commune.

Plusieurs autres écoles de la ville vont également bénéficier de travaux durant l’été comme des poses de
pergola et végétaux, ou encore des travaux d’extension et de rénovation.

Carpentras : Travaux d’extension à l’école François Jouve 

Vaucluse : les travaux prévus cet été

Restructuration d’un collège à Montfavet, réfection d’une chaussée à Sarrians et Vacqueyras,
ou encore aménagement d’une déviation à  Orange.  Quels  travaux sont  prévus cet  été  en
Vaucluse ?

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/carpentras-travaux-dextension-a-lecole-francois-jouve/
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Le collège Tavan, situé à Montfavet, va subir quelques travaux tels que la mise en conformité pour les
personnes à mobilité réduite et de réaménagement du Pôle sciences. Les travaux vont démarrer au mois
de juillet et devraient s’achever en février 2025.

A Sarrians et Vacqueyras, une partie des RD21 et RD52 va être refaite sur environ 8 km. Depuis le 1er
juillet, les travaux sont concentrés sur la RD21 où la circulation est alternée et le sera pendant trois
semaines. La partie de la RD52, quant à elle, ne sera refaite qu’en septembre et les travaux devraient
durer deux semaines.

Concernant la déviation d’Orange, dont les travaux ont débuté au début de l’année, la pose des corniches
et des écrans anti-bruit sur l’ouvrage de franchissement de la voie ferrée (O 9) est en cours depuis mi-
juin.  Les  terrassements  concernant  l’ouvrage  de  rétablissement  du  Chemin  de  Nogaret  (OA7)  ont
démarré en juin. Le chantier de ce nouveau pont va durer 14 mois.

Les autres chantiers en cours

Réparation du pont de la RD907n au Pontet. Les travaux ont démarré le 11 mars, pour cinq
mois avec des fermetures de nuit ponctuelles et des déviations locales.
Aménagement de l’accès à la ZA La Marquette (RD 942) à Sorgues (création d’une bretelle
collectrice). Les travaux ont commencé en avril et devraient s’achever en septembre.
Réfection de la couche de roulement d’une partie de la RD237 à Caderousse. Les travaux sont
prévus ces mercredi 3 et jeudi 4 juillet.
Réalisation d’une voie verte entre Le Thor et L’Isle-sur-la-Sorgue sur la RD 901. Les travaux
devraient débuter en juillet.
Renforcement de la couche de roulement de la RD956 entre la limite avec les Alpes-de-Haute-
Provence et la fin de l’agglomération de La Bastide des Jourdans. Les travaux ont démarré en
juin et devraient se stopper à la fin du mois de juillet avant de reprendre à la fin du mois
d’août.
Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022
et devraient se terminer à la fin du mois de juillet.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023. La
phase 1 prendra fin cet été afin que les élèves puissent intégrer les locaux neufs à la rentrée
de septembre. Les phases 2 et 3, qui concernent les bâtiments administratifs et la cour, se
poursuivront jusqu’en janvier 2026.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux démarrés début avril et pour
une durée de 14 mois.
Création d’un préau et d’espaces verts au collège Raspail à Carpentras. Les travaux devraient
se dérouler entre le mercredi 10 juillet et le dimanche 25 août.

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/orange-la-charpente-metallique-du-nouvel-ouvrage-franchissant-la-voie-ferree-a-ete-posee/
https://www.echodumardi.com/actualite/le-pontet-cinq-mois-de-travaux-sur-le-pont-enjambant-la-voie-rapide-davignon-carpentras/
https://www.echodumardi.com/dossier/memento-la-memoire-a-de-lavenir-en-vaucluse/
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L’Isle-sur-la-Sorgue ajoute 22 logements
sociaux à son compteur avec la résidence La
Magnanerie

Les élus de la ville de L’Isle-sur-la-Sorgue ont inauguré la nouvelle résidence ‘La Magnanerie’,
située chemin du pont de la Sable, aux côtés des représentants du groupe Arcade-Vyv, 4ᵉ acteur
sur le marché du logement social.

Implantée sur un terrain de 5 575 m², la résidence La Magnanerie compte 22 logements individuels.
Chaque maison dispose d’une terrasse avec un accès à son jardin privatif. Si elle a été pensée pour
préserver la tranquillité et l’intimité de chacun, la résidence favorise également la rencontre entre les
habitants, avec notamment des espaces de circulation piétonne communs.

La Magnanerie est aussi composée d’espaces communs, notamment un local destiné au stockage des

https://www.islesurlasorgue.fr
https://www.groupearcadevyv.fr
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vélos et des trottinettes. Les résidents disposent d’un composteur qui a été mis en place pour privilégier
le traitement des déchets organiques et accompagner les nouvelles pratiques. Le coût global pour la
construction de la résidence s’est élevé à 4,9M€.

©Ville de L’Isle-sur-la-Sorgue

Une résidence au service de la santé

La Magnanerie est labellisée ‘Logement santé’. Aujourd’hui, 12 millions de personnes sont fragilisées par
rapport au logement,  engendrant des répercussions sur leur santé et leur environnement social  au
quotidien. Ainsi, ce label, créé en 2022 par le groupe Arcade-Vyv, garantit un habitat favorable à la santé
de ses habitants. L’obtention du label repose sur trois aspects : le bâti, les services, et le lien social.

La résidence l’isloise a été conçue avec des équipements favorisant la qualité de l’air intérieur, une
bonne isolation phonique, ainsi que des aménagements favorisant les mobilités douces. En plus de la
zone de compostage, les résidents sont amenés à se croiser et ainsi, à renforcer leurs liens sociaux. En ce
qui concerne les services, les habitants de la Magnanerie bénéficient d’une assurance habitation solidaire
avec  des  tarifs  préférentiels,  d’un  accompagnement  gratuit  dans  l’étude  des  contrats  (assurance,
électricité, internet, etc.) et d’offres avantageuses, mais aussi à un accès gratuit à la plateforme Klaro et
un accompagnement dans les démarches d’obtention d’aides.

https://www.klaro.fr
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(Vidéo) À Sorgues, l’avenue d’Avignon va
s’offrir une nouvelle jeunesse

L’avenue d’Avignon, qui est une artère stratégique de la commune de Sorgues, très fréquentée
par  les  automobilistes,  va  bénéficier  d’un coup de  neuf.  Les  travaux  débuteront  le  lundi
1ᵉʳ juillet prochain pour une durée estimée de 18 mois.

La communauté d’agglomération Les Sorgues du Comtat et la Ville de Sorgues ont décidé de lancer un
projet  d’envergure.  L’avenue  d’Avignon,  qui  compte  de  nombreux  passages  des  automobilistes  au
quotidien, va bénéficier d’importants travaux de requalification. L’avenue dessert le pôle culturel Camille
Claudel, la police municipale, le service Ambulance de la commune, Renault, ou encore Michel Poids
Lourds. C’est pourquoi le chantier, qui nécessitera une interdiction de la circulation, se déroulera en trois
phases étalées entre juillet 2024 et janvier 2026.

Pendant cette période, des déviations seront mises en place et indiquées, les services municipaux (Police
municipale et pôle culturel), les commerçants et artisans, les agences et les professions libérales situés

https://sorguesducomtat.fr/fr
https://www.sorgues.fr
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sur l’avenue resteront ouverts et accessibles, et les parkings (place Charles de Gaulle, place Dis Iero et
avenue de Cessac) resteront à disposition.

Un projet, cinq objectifs

Ce projet d’envergure a de multiples objectifs. Premièrement, les travaux visent à améliorer la qualité
environnementale. L’avenue sera végétalisée grâce à la plantation de 70 arbres et de nombreux arbustes
et plantes, des îlots de fraicheur seront créés ainsi qu’une esplanade centrale pour accueillir promeneurs
et  habitants.  Les  revêtements  seront  clairs  et  drainants  pour  limiter  les  chaleurs  estivales  et
désimperméabiliser les sols.

Grâce à ce coup de jeune, l’avenue sera plus esthétique, et donc plus accueillante. Le parvis du Pôle
culturel Camille Claudel sera réaménagée, du mobilier urbain moderne et harmonieux sera installé, et
les réseaux aériens seront enterrés.

L’aménagement de cheminements piétons sécurisés et de pistes cyclables à double sens permettront de
laisser plus d’espace aux mobilités douces, offrant une étape supplémentaire dans la liaison verte entre la
Voie des papes et la gare SNCF.

30 nouvelles places de stationnement seront aménagées. Il y aura donc 196 places en tout. Les feux du
carrefour Gentilly seront supprimés et des arrêts minutes seront installés devant le pôle culturel, ce qui
permettra une meilleure fluidité de circulation.

Des plateaux routiers seront aménagés, et les arrêts de bus et les réseaux d’eau potable et d’eaux usées
seront mis aux normes, ce qui permettra la sécurisation de l’avenue.

Les trois phases des travaux

La première tranche des travaux de l’avenue débutera le 1ᵉʳ juillet et s’achèvera en janvier 2025. Elle
concernera la section entre le giratoire D907 et l’intersection rue des Rosiers. Dans le même temps, des
travaux auront lieu sur l’avenue Achille Maureau, qui sera, elle aussi, fermée à la circulation.

La seconde tranche des travaux se fera entre novembre 2024 et juillet 2025. Elle concernera la portion
de l’avenue située entre l’intersection rue des Rosiers et l’intersection avenue Gentilly.

Enfin, la dernière tranche des travaux, qui touchera la section entre l’intersection avenue Gentilly et la
portion située face au Crédit Agricole, débutera en mai 2025 et s’achèvera en janvier 2026.
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©Sorgues

1e AOC de rosé de France, l’appellation Tavel
se dote d’une cave flambant neuve
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« Cet endroit clair, chaleureux, fonctionnel est plus adapté pour accueillir les réunions du
Syndicat des vignerons de l’appellation, les clients, les dégustations et même des expositions »,
explique à l’entrée la directrice de l’Organisme de défense et de gestion (ODG), Sandra Gay-
Moulines.

Rénovée, agrandie, tournée vers l’avenir, financée en partie par la mairie (64 000€ sur 290 000€ de la
facture globale), cette nouvelle cave a été ouverte sur les hauteurs de Tavel. « L’ancienne Coopérative
des Vignerons érigée, elle, en 1937 est la seule à avoir été inaugurée par un président de la République,
Albert Lebrun, classée ‘Monument historique’ et labellisée ‘Patrimoine du XXᵉ siècle’ en 2013 », précise
son directeur, Christian Paly. Et elle continue à être un espace de vente à l’entrée de la commune.

http://www.vin-tavel.com/fr/
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Face à la déconsommation de vin, une étude a été lancée pour réfléchir au devenir de ce vin. « Sur 2
axes, le vignoble, le respect de l’environnement, les attentes du consommateur d’un côté et des cépages,
qui  apportent de la fraîcheur tout en gardant l’âme du Tavel,  ses arômes,  sa couleur profonde de
l’autre », ajoute Sandra Gay-Moulines.

Parmi les membres-fondateur de cet ‘Esprit Tavel’, Richard Maby, du Domaine éponyme, créé dans les
années 50. « C’est le Syndicat qui s’est battu pour avoir ce nouvel écrin qui met en valeur la production
des vignerons de l’AOC,  30 à 35 000 bouteilles environ par an, qui s’exportent notamment en Corée du
Sud  ou  en  Bulgarie.  »  L’AOC  compte  34  caves  particulières  et  5  coopératives  pour  ce  rosé
gastronomique. 

Un invité de marque à l’inauguration, l’éminent hydrogéologue et œnogéologue Georges Truc. Il ne tarit
pas d’éloges sur le sous-sol du 1ᵉʳ rosé de France : « Il y a 3 grandes failles dans ce terroir de Tavel,

https://www.linkedin.com/in/richard-maby-7b9b06133/?originalSubdomain=fr
https://domainemaby.fr
https://www.linkedin.com/in/georges-truc-00029651/?locale=en_US&trk=public_post_comment_actor-name
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d’abord du calcaire avec de jolies lauzes à l’ouest, des sables qui proviennent de la dernière mer qui a
envahi la Vallée du Rhône il y a 2,5 millions d’années et enfin, après un grand épisode d’altération
climatique, des galets qui se sont dissous en argile. Elle est un véritable coffre-fort de minéraux avec du
fer, du magnésium, des oligo-éléments qui nourrissent généreusement les pieds de vigne. La finesse des
tanins provient de la grande terrasse de galets de quartzite de la Tarentaise, qui va de la Haute-Vallée de
l’Isère jusqu’au Rhône, de Donzère jusqu’aux Costières. »

C’est enfin au maire, Claude Philip, de prendre la parole et de conclure avant de couper le ruban
tricolore. « Cette Maison des Vins a été refaite à fond. Les anciens se souviennent que, dans le temps,
c’était une villa qui servait de logement de fonction aux instituteurs et institutrices du village. Au fil des
ans, son état s’est dégradé. Du coup, en 2014, nous avons décidé de rénover ce bâtiment pour en faire un
lieu accueillant pour le Syndicat de nos vignerons qui font la renommée mondiale de la commune. »
Prochain rendez-vous festif, la 10ᵉ édition de ‘Couleur Tavel’, un moment de partage et de convivialité
autour de ce rosé intensément rubis, le 20 juillet à partir de 17h dans les Jardins de la Condamine.
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Claude Philip (maire de Tavel) et Sandra Gay-Moulines (directrice de l’ODG).
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La Commanderie de Tavel.

Contact : 04 66 50 32 34. 56 Chemin de la Croix d’Alix, Tavel
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Le Pontet : les nouvelles dates de fermeture
du pont enjambant la voie rapide d’Avignon

Le pont de la RD907n, situé au Pontet, qui permet le franchissement de la RD225 (voie rapide
Avignon – Carpentras), subit des travaux qui nécessitent sa fermeture complète à la circulation
certaines nuits de 21h à 6h. Onze nouvelles dates ont été annoncées entre le mercredi 22 mai
et le mercredi 5 juin.

Le pont de la RD907n (route de Sorgues), situé au Pontet, qui permet le franchissement de la RD225
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(voie rapide Avignon – Carpentras) subit des travaux de réparation depuis le 11 mars et pour une durée
prévisionnelle de cinq mois à cause d’une fissuration longitudinale importante due à la variation de
température dans la dalle et au trafic élevé supporté par l’ouvrage.

Pour que les travaux soient menés à bien, le Département de Vaucluse doit procéder à une fermeture
complète du pont durant 74 nuits, réparties sur toute la durée du chantier. Ainsi, le pont sera fermé à la
circulation de 21h à 6h :
– dans la nuit du mercredi 22 au jeudi 23 mai,
– dans la nuit du jeudi 23 au vendredi 24 mai,
– dans la nuit du vendredi 24 au samedi 25 mai,
– dans la nuit du lundi 27 au mardi 28 mai,
– dans la nuit du mardi 28 au mercredi 29 mai,
– dans la nuit du mercredi 29 au jeudi 30 mai,
– dans la nuit du jeudi 30 au vendredi 31 mai,
– dans la nuit du vendredi 31 mai au samedi 1er juin,
– dans la nuit du lundi 3 au mardi 4 juin,
– dans la nuit du mardi 4 au mercredi 5 juin,
– dans la nuit du mercredi 5 au jeudi 6 juin.

Une déviation locale sera mise en place de 21h à 6h lors de chaque fermeture. La voie rapide dans le
sens Avignon-Carpentras reste, quant à elle, toujours accessible.
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Le Pontet : cinq mois de travaux sur le pont enjambant la voie rapide d’Avignon-Carpentras

Le Grand Avignon réalise deux travaux
d’aménagements à Saint-Saturnin-lès-

https://www.echodumardi.com/actualite/le-pontet-cinq-mois-de-travaux-sur-le-pont-enjambant-la-voie-rapide-davignon-carpentras/
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Avignon

Dans  le  cadre  des  programmes  de  travaux  d’aménagements  des  voiries  d’intérêt
communautaire de l’agglomération des 16 communes concernées, le Grand Avignon a réalisé
deux opérations d’aménagements sur deux axes de la ville de Saint-Saturnin-lès-Avignon. Un
nouveau réseau drainant pluviale et un nouvel itinéraire cyclable ont ainsi été installées.  

Chaque année, le Grand Avignon investit environ 15 millions d’euros sur ses réseaux d’eau (pluvial, eau
potable et assainissement) et un peu plus de 6 millions d’euros dans des travaux de voirie à destination
de ses 16 communes. En ce mois de mai 2024, c’est deux axes prioritaires de la ville de Saint-Saturnin-
lès-Avignon,  l’avenue  Saint-André  et  le  chemin  des  Roseaux  qui  ont  bénéficié  de  ces  travaux
d’aménagements qui ont pour but d’améliorer le cadre et la qualité de vie des habitants.

Un nouveau réseau d’eau pluviale sur l’Avenue André Durand

L’avenue André Durand a fait l’objet d’une réhabilitation de ses réseaux d’eaux pluviales, avec la création
d’un réseau drainant de 300 mm à 500 mm de diamètre sur 210 mètres linéaires et de 10 grilles en point
de collecte sous caniveaux. Ce nouveau système permet une évacuation plus rapide des eaux de pluie et
évite ainsi les eaux stagnantes sur la chaussée.

Un plateau, ainsi que des places de stationnement matérialisées au sol, ont été créées. Un plateau est en
effet une surélévation de la chaussée dans le but de ralentir la vitesse des véhicules et faciliter les
traversées piétonnes.

Côté mobilité, un itinéraire cyclable de type « chaucidou » (contraction de chaussée à circulation douce)
a été réalisé sur l’ensemble de l’avenue André Durand (sur une longueur d’environ 460 mètres linéaires),
avec requalification de la voie sur un tiers du linéaire, et reprise des enrobés sur les deux tiers restants.

Le volet aménagement paysager n’a pas été oublié avec la plantation de 9 arbres.

Le coût des travaux sur l’avenue André Durand représente un montant de 211 200€ (soit 59 800€ pour le
réseau pluvial et 151 400€ pour la voirie).

Un itinéraire cyclable sur le Chemin des Roseaux

Le chemin des Roseaux a été réaménagé afin de renforcer la sécurité des usagers. En effet, un itinéraire
cyclable également de type « chaucidou » a été créé sur l’ensemble du chemin (environ 365 mètres
linéaires), et la voie a été entièrement requalifiée. Un aménagement assez similaire à celui réalisé sur
l’Avenue André Durand.  Les enrobés ont été repris en intégralité.

https://www.grandavignon.fr/fr
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Un dos d’âne a été mis en place, accompagné d’une nouvelle signalisation horizontale. Une bordure
extrudée a  aussi  été  installée  sur  tout  le  chemin des  Roseaux,  afin  de protéger  les  piétons de la
circulation des véhicules. Ces travaux de voirie représentent un montant total de 148 000€.

Après près de 40 ans sans cinéma, la Ville de
l’Isle-sur-la-Sorgue ouvre les portes de Ciné
sur la Sorgue
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La Ville de l’Isle-sur-la-Sorgue n’avait pas eu de salle de cinéma fixe depuis les années 1980. Si
un lieu culturel de ce type manquait aux habitants, ces derniers vont voir leur vœu s’exaucer ce
mardi 21 mai avec l’ouverture de Ciné sur la Sorgue, un cinéma composé de trois salles. Un
projet sur lequel la municipalité a travaillé sans relâche depuis 2008.

Tout près de l’église de l’Isle-sur-la-Sorgue, à l’entrée de la Rue de la République, une ruelle signalée par
une grille indiquant ‘Cinéma’ cache un trésor architectural et historique de la ville. L’îlot de la tour
d’argent, actuellement en cours de réhabilitation, est composé de plusieurs bâtiments datant du XIIe au
XIXe  siècles. L’un d’entre eux a été partiellement détruit puis reconstruit pour accueillir le nouveau
cinéma de la ville : Ciné sur la Sorgue.

Ce cinéma ouvrira ses portes le mardi 21 mai. Si le bâtiment qui l’accueille est quasiment entièrement
neuf, mis à part quelques détails comme les plafonds de certaines pièces, qui sont restés d’origine, les
autres bâtiments devraient juste faire l’objet de rénovations. Un projet mêlant modernité et histoire.

https://www.islesurlasorgue.fr
https://www.cinesurlasorgue.fr
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C’est  d’ailleurs  un  aspect  que  la  municipalité  a  souhaité  mettre  en  avant  au  travers  des  grandes
ouvertures au sein du cinéma, qui  permettent d’observer l’architecture ancienne des bâtiments qui
l’entourent. « On voulait quelque chose de structuré avec énormément de clarté dans les différentes
zones de circulation du cinéma, pour pouvoir admirer le patrimoine », affirme Jean-Christophe Benbakir,
gestionnaire du cinéma.

Si le cinéma (à gauche) sera prêt à accueillir le public à partir du mardi 21 mai, les autres bâtiments
de l’îlot de la tour d’argent vont encore faire l’objet de travaux de réhabilitation. ©Vanessa Arnal

Un projet en cours depuis 2008

Pierre Gonzalvez a été élu maire de l’Isle-sur-la-Sorgue en 2008. « On a cette ambition de créer un
cinéma depuis le premier jour », déclare-t-il. C’est en 2009 que la Ville s’est lancée dans le projet de
rénovation de cet ensemble architectural d’exception qu’est l’îlot de la tour d’argent puisque la tour a été
classée  au  titre  des  Monuments  Historiques  en  2012  et  l’ensemble  a  été  classé  Site  Patrimonial

https://www.linkedin.com/in/pierre-gonzalvez-65929868/
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Remarquable en 2020. Il  était donc indispensable de préserver l’histoire et l’identité de l’îlot en le
réhabilitant pour que Ciné sur la Sorgue puisse voir le jour.

Si l’îlot accueillait un cinéma-théâtre, le Cinévog, et un dancing, le Lido, de 1930 à 1950, ainsi que le
cinéma Rive Gauche en centre-ville jusque dans les années 1980, depuis, les L’Islois étaient obligés de se
rendre  à  Carpentras,  Cavaillon  ou  Avignon  pour  faire  l’expérience  d’une  salle  de  cinéma.  Les
sollicitations des habitants auprès de la mairie ont été nombreuses. Dès le mardi 21 mai, il ne sera plus
nécessaire  pour  eux  de  parcourir  plusieurs  kilomètres  pour  profiter  des  dernières  sorties
cinématographiques. Ciné sur la Sorgue, à deux pas de chez eux, les accueillera les portes grandes
ouvertes.
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©Vanessa Arnal

100 000 spectateurs attendus par an

Outre l’implication de la municipalité, ce projet a été rendu possible grâce à Jean-Christophe Benbakir,
gestionnaire  de  plusieurs  cinémas  de  la  région.  Le  projet  Ciné  sur  la  Sorgue  représente  un
investissement de 5M€, qui a été autofinancé à 50% par la Ville de l’Isle-sur-la-Sorgue, et le reste par la
Région Sud, l’État, et l’exploitant. « Le cinéma va devenir un acteur majeur de la dynamique de la ville,
explique Pierre Gonzalvez. Cela va créer de nouveaux flux en centre-ville tous les jours de la semaine,
toute l’année. »

À l’entrée du cinéma, on s’avance vers le comptoir qui fait office de billetterie, mais qui accueille aussi
toutes  les  confiseries.  Un détail  indispensable  pour  vivre  l’expérience cinéma à  100%.  Le lieu  est
composé de trois salles pouvant accueillir 80, 100 et 187 spectateurs. Les L’Islois peuvent s’attendre à
environ 5 séances par jour et par salle, avec des tarifs attractifs, à 5€ pour les -18 ans, 7,50€ pour les
étudiants et demandeurs d’emploi, 9€ tarif plein, et des cartes d’abonnement pour les plus cinéphiles
d’entre  eux.  «  On  ambitionne  d’accueillir  100  000  spectateurs  par  an  minimum  »,  ajoute  Jean-
Christophe Benbakir.
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La salle 1 (80 places)
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La salle 2 (100 places)
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La salle 3 (187 places)

©Vanessa Arnal

Une programmation et des équipements de qualité

Pour accueillir les spectateurs dans les meilleures conditions, le gestionnaire a vu grand avec un son et
une image de la plus haute qualité. Le confort n’a pas été mis de côté puisqu’il sera possible de s’assoir
sur des fauteuils fabriqués par l’entreprise espagnole Figueras, dont le siège se situe à Barcelone, qui est
l’une des meilleures de son secteur. Ce « petit » cinéma, qui est à l’échelle de la ville dans laquelle il se
trouve, n’a finalement rien à envier aux plus grands.

Au programme dans les salles : des documentaires, des films commerciaux, des films d’auteur, des films
en version originale, et même des films adaptés aux malentendants et malvoyants. À l’avenir, le cinéma
pourrait  même  travailler  avec  les  associations  locales  pour  imaginer  des  événements  comme  des
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festivals.

Une soirée d’ouverture très attendue

Ciné sur la Sorgue ouvrira donc ses portes pour la première fois au public le mardi 21 mai à 20h30 pour
une soirée très attendue durant laquelle un film sera projeté dans chaque salle. « L’ambition pour les
premiers jours du cinéma est d’ouvrir pour les L’Islois, affirme Jean-Christophe Benbakir. C’est cet esprit
qui nous anime pour l’ouverture. » Ainsi, les premiers spectateurs pourront choisir entre la comédie
Marcello Mio, le film d’action américain Furiosa, ou le biopic sur la chanteuse Amy Winehouse Back to
Black en version originale.

Pour fêter l’ouverture, la place de cinéma est au prix de 4€, et ce, pendant deux semaines. La billetterie
en ligne pour la soirée d’ouverture et pour les autres séances les jours suivants sera accessible ce
vendredi 17 mai dans la soirée sur le site du cinéma (cinesurlasorgue.fr). Il sera également possible de
prendre son billet sur place. La municipalité a déjà reçu une centaine de messages de L’Islois cherchant
des informations concernant la billetterie. La soirée d’ouverture promet donc d’attirer de nombreux
curieux et d’être un véritable succès.

Ce à quoi devrait ressembler la cour d’accès à l’entrée du cinéma (situé sur la droite) une fois tous
les travaux de l’îlot de la tour d’argent terminés. ©Ville de l’Isle-sur-la-Sorgue

http://cinesurlasorgue.fr
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Vaucluse : les travaux prévus en mai

Renforcement d’une chaussée sur l’île de la Barthelasse, aménagement d’un carrefour giratoire
à Vedène, ou encore la route du Mont Ventoux côté Nord qui reste fermée. Quels travaux sont
prévus au mois de mai en Vaucluse ?

Dès ce mercredi 15 mai, 3 km de chaussée vont être refaits sur l’île de la Barthelasse, sur la route de
l’Islon à hauteur de l’usine écluse d’Avignon. Les travaux devraient durer une quinzaine de jours. Une
circulation alternée va être mise en place.

La neige et le verglas ont refait une apparition au Ventoux durant le mois d’avril. Compte tenu des aléas
météorologiques, la route du versant Nord qui mène au sommet du Mont Ventoux depuis le Mont Serein
reste fermée pour l’instant. La route du versant Sud, quant à elle, est ouverte.

Le Département de Vaucluse aménage un carrefour giratoire entre la RD53 et l’avenue Vidier à Vedène.
Les travaux ont débuté le 8 janvier et les ouvriers sont en train de procéder à la mise en œuvre de la 1ʳᵉ
couche d’enrobés.

Les autres chantiers en cours

Aménagement de la déviation de la RN7 à Orange. Les travaux sont prévus jusqu’à la fin de

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/orange-la-charpente-metallique-du-nouvel-ouvrage-franchissant-la-voie-ferree-a-ete-posee/
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l’année 2026.
Aménagement de l’accès à la future maison d’arrêt ZAC du Plan (RD942) à Entraigues-sur-la-
Sorgue. Les travaux sont en cours.
Réparation du pont de la RD907n au Pontet. Les travaux ont commencé le 11 mars pour cinq
mois avec des fermetures de nuit (du 13 au 17 mai et du 21 au 25 mai, de 21h à 6h) et des
déviations locales.
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD52 à Sarrians et Bédarrides. La
mise en œuvre des enduits définitifs est prévue à partir du 13 mai pour environ deux
semaines.
Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022
et devraient se terminer cet été.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023,
pour une durée de 37 mois.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux démarrés début avril et pour
une durée de 14 mois.
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